



丸の内ソレイユ法律事務所



SOLEIL通信

お気軽にご相談下さい！
千代田区丸の内2-2-1
岸本ビルディング11階
TEL: 03-5224-3801
Mail: office@maru-soleil.jp

Vol. 4 夏休み 交通事故・相続問題 無料大相談会を実施します！

当事務所は、これまでの皆さまのご支援・ご指導そしてご愛顧に感謝し、**8月9日から8月20日まで、開所1周年記念交通事故・相続問題無料大相談会**（1回1時間が目安です）を実施することいたしました。

この時期は、お盆休みで帰省するなどして、ご親戚の方々とお会いする機会も多い時期。そんな折、実家の相続問題、あるいは遺言書の作成など、相続問題にまつわる様々な事柄が話題に上ることも多いものです。深刻な問題が持ち上がった場合はもちろんのこと、普段ならそのままにしがちなちょっとしたことまで、この機会に、是非ご相談ください。

また、当事務所は、日頃から交通事故事件（特に被害者側）に力を入れております。しかも新たに参加した阿部弁護士は、交通事故事件の処理の経験も豊富です。交通事故に遭遇すると、体は思うようにならない上に、保険会社との対応をしなくてはならないなど、何かと煩わしいことが多いものです。当事務所では、交通事故直後の保険会社との対応、後遺障害等級認定のサポート、保険会社との示談交渉、損害賠償請求訴訟など、交通事故に関するあらゆる場面に対応しております。交通事故でお困りの場合にも、この機会に、是非ご相談ください。

事務所メンバーを紹介します

7月21日、当事務所開設1周年を記念して、事務所エントランス前で、事務所員全員で集合写真を撮りました。

私の向かって左側が新加入の**阿部栄一郎弁護士**です。阿部弁護士は、早稲田大学法学部、千葉大学大学院専門法務研究科を卒業し、今年弁護士3年目の新進気鋭の弁護士です。7月21日という記念日が、当事務所での執務第1日目となりました。

私の向かって右側は、皆さますでにご存じの**高橋陽介弁護士**です。本年1月25日からの当事務所参加ですが、すでに当事務所にとってなくてはならない存在になっております。引き続きよろしくお願ひいたします。

ところで、後列一番右側の背の高い男性は誰？と思った方も多いはず。彼は司法修習生の早瀬智洋君です。本年12月に司法研修所を卒業したのち、当事務所に弁護士として入所する予定となっております。その際には、皆さまには改めてご挨拶させていただきます。

さて、後列の女性陣は、当事務所を支えてくれている事務局メンバーです。左から柴田薫さん、本多彩子さん、山田幸代さん、小林美千代さんです。山田さん、小林さんは、当事務所開設準備のときから、私をサポートし、当事務所を支えてくれました。感謝の気持ちでいっぱいです。柴田さんは、今年6月、本多さんは今年5月から本事務所参加です。

当事務所メンバーは、いずれも大変に人柄が良く、また日頃から皆様方のお役に立ちたいと願っています。事務所にお出での際には、当事務所事務局にも、気軽にお声掛けください。

